

LA AXENCIA DE DOAZÓN DE ÓRGANOS E SANGRE PROMUEVE LA DONACIÓN DE SANGRE EN LA EMPRESA FAURECIA EN SAN CIBRAO DAS VIÑAS

La Axencia de Doazón de Órganos e Sangue (ADOS) desarrollará a lo largo de la presente jornada, miércoles 3 de diciembre, una nueva campaña de donación de sangre en la empresa Faurecia en el ayuntamiento ourensano de San Cibrao das Viñas. Una unidad móvil de la ADOS estará estacionada en el recinto de la empresa de las 09:30 a las 14:30 y de las 15:30 a las 21:00 horas para facilitar la participación de los de los trabajadores y trabajadoras.

La ADOS ha visitado en 78 ocasiones desde el año 1995 las instalaciones de Faurecia en San Cibrao das Viñas, consiguiendo un total de 2.352 donaciones, convirtiéndose en una referencia indispensable en el ámbito de la solidaridad vinculada a este gesto altruista.

En este sentido, desde la Axencia agradece a la gerencia de Faurecia su constante colaboración y compromiso con la labor de recogida de donaciones de sangre, reconocimiento que quiere hacer extensivo a todas las personas que donan sangre.